

Tuttlingen-Nendingen / Lesedauer: 1min

Jahreskonzert des MGV Liederkranz Nendingen



Musikalischer Genuss in den Nendinger Donauhallen

Veröffentlicht: 21.05.2024, 18:02

Am Samstag, 11.05.2024, feierte der MGV Liederkranz Nendingen sein Jahreskonzert. Zusammen mit den Gastchören, den LipSingers aus Liptingen und dem Männergesangsverein aus Mahlstetten, wurde den Gästen eine breite Vielfalt aus nationalem und internationalem Liedgut geboten. Neben den jeweils einzelnen Auftritten sangen die Männerchöre aus Nendingen und Mahlstetten zum Abschluss spontan zwei Lieder gemeinsam und füllten so die Halle mit stimmungsgewaltigen Sängerstimmen. Mit guter Stimmung und noch so manchem spontanen Liedbeitrag der anwesenden Chöre nahm ein rundum gelungener Konzertabend gegen später Stunde sein Ende.

Einen sehr guten Einblick mit zahlreichen Bildern sowie Videoausschnitten des Konzerts bietet für Interessierte die neue Homepage des MGV Liederkranzes unter mgv-nendingen.de

Hierin finden sich auch viele weitere Informationen rund um den Männergesangsverein Liederkranz Nendingen. Für interessierte Neusänger finden die Proben immer freitags um 20.15 Uhr im „Weißen Schulhaus“ in Nendingen statt - neue Sänger sind im Liederkranz immer willkommen.